



Das 160-Tonnenschiff „Alcyon“

Das erste Marineschulschiff für Frauen, das auf dem Ärmelkanal verkehrt und das eine Besatzung hat, die nur aus Frauen besteht

die schwerste Schule an Ausdauer, die es überhaupt auf der Welt gibt. Aber das Überwinden von Schwierigkeiten schreckt die Damen heutzutage nicht zurück — ganz im Gegenteil!

Es gibt einen russischen Dampfer „Karl Marx“, dessen „Mann“schaft — welch Paradox! — nur aus Frauen besteht, die Matrosenkleidung tragen und denen man große Geschicklichkeit und viel Mut nachsagt. Auch Amerika besitzt schon eine Reihe „Fliegender Holländerinnen“. Der mutige Franzose Alain Gerbault, der, allein zwischen Himmel und Meer, mit seinem kleinen Segler um die Welt segelte, hat sich durch das Erzählen seiner Abenteuer so in die Herzen der Frauen hineingeschmuggelt, daß sie von nichts anderem mehr träumen, als davon, sich ihrerseits auch an die Verfolgung der Sonne zu machen. Und sei es auch nur, um sich die kleidsame Marineuniform anzuziehen!

Neuerdings gibt es Schulschiffe, auf denen die Frauen das Matrosewerden erlernen können. Die Einteilung der Arbeit an Bord ist für sie die gleiche, wie